
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１月１７日 チューリップの球根を植えました。 

どんなチューリップが咲くか楽しみ

ですね。 

校庭の植栽の部分にも受けました。そこで発覚したのが、土が浅く敷

かれていたことです。校長先生もびっくりでした。 

今回も、チューリップの球根を共済会からいただきました。例年より時期が遅く心配

でしたが、生徒たちはボランティアとして労をいとわず作業をしてくれました。 

 

少し球根の頭を出したままで終わりにする生徒もいたので、し

っかり覆い被せるよう、説明しました。 

真冬の寒さが心配でした。 


